

FOOTBALL Ligue d'Aquitaine

Les Brédois jouent pour la première place

DIVISION D'HONNEUR S'ils l'emportent, dimanche à 15 heures à La Sauque, face au SU Agen, les Brédois s'installeront dans le fauteuil de leader !

Dimanche après-midi, à partir de 15 heures, sur la pelouse du stade Mabilille à La Sauque, les Brédois du président Tony Gomez, 2^e à une longueur du leader Lormont, et à égalité de points (43) avec le FC Libourne, accueilleront le SU Agen (12^e, 30 points).

Cette rencontre aurait dû se disputer le 1^{er} février écoulé. Elle avait été reportée - on s'en souvient - suite aux intempéries.

Très mal en point à la fin de l'automne, les Agenais de l'entraîneur Nicodème Boucher effectuent, depuis quelques semaines, un spectaculaire redressement. Ils restent sur deux probantes victoires acquises chez les Écureuils d'Arzac-Mérignac (4 à 1) puis face aux Croisés de Bayonne (2 à 1). Le week-end dernier ils ont contraint le leader Lormont au partage des points (0 à 0).

L'arrivée, début décembre, du jeune Jim Allevinah (en provenance de Boé-Bon-Encontre FC) a littéralement donné des ailes au secteur offensif agenais lequel avec Bory, Pons, Amellall, Germainal... fait partie de ce que l'on trouve de mieux en Division d'Honneur LFA.

Maintenir la bonne trajectoire

Les Brédois ont ramené une belle victoire (3 à 0) de leur dernier déplacement à Saint-Médard-en-Jalles. Celle-ci les maintient tout en haut du classement au contact direct des meilleurs. Tandis que le leader Lormont, qui compte un match de plus (1), restera au repos ce week-end, Marmande (5^e - 41 pts) accueillera Arzac-Mérignac (4^e, 41 pts). Et le FC Libourne devra patienter avant de mettre son calendrier à jour face à Anglets B.

En conséquence, s'ils l'empor-



La Brède, devant son public et face à Agen, jouera un match capital. PHOTO B.M.

ter face au Agenais, les joueurs de Christophe Marchet, néoprof, se retrouveront seuls leaders de la DH. Une alléchante perspective qui devrait décupler leur motivation et provoquer une jolie ferveur, chez leurs supporters notamment, autour de cette attractive rencontre.

« Au-delà de cette éventualité de première place, certes bien sympathique mais presque anecdotique, l'important sera de se maintenir sur notre bonne trajectoire, de

prendre à nouveau des points qui nous rapprocheront du maintien. Cela supposera une grande concentration de notre part car le match qui nous attend face à Agen sera très difficile. Mieux vaut en être conscients ! » tempère Christophe Marchet, le coach brédois.

Bernard Mugica

(1) Les Lormontais avaient été les seuls, le 1^{er} février dernier, à disputer leur rencontre (victoire 2 buts à 0 face aux Croisés de Bayonne).

Sortie difficile pour le FC des Graves

En DHR

Battu sur le plus petit des scores (1-0) dimanche dernier, face au leader Pau FC B, le FC des Graves (9^e, 27 points) effectuera - ce dimanche à 15 heures - un déplacement particulièrement difficile chez l'ES Blanquefort (4^e, 34 points).

Les banlieusards bordelais briguent un retour immédiat en Division d'Honneur. Dans cette poule A, Pau FC B paraît désormais inaccessible pour ce qui concerne la première place. Ne reste plus donc que la deuxième pour laquelle pas moins de cinq ou six formations, dont les Blanquefortais, peuvent encore prétendre.



Déplacement difficile pour le FC des Graves qui se rend dimanche à Blanquefort. PHOTO BERNARD MUGICA

Les préoccupations des joueurs de Stéphane Aymon seront toutes autres. Pour eux il s'agira d'engranger des points afin de s'éloigner de la zone dangereuse et des trois dernières places.

« Au niveau de l'envie, de l'état d'esprit, nous sommes bien. Il nous manque un peu de confiance en nous dans la zone décisive pour être plus efficaces et réalistes. Et pour acquiescer cette confiance-là... rien de mieux qu'une ou deux performances qui nous apporteraient la sérénité dont nous avons besoin ! » confie Stéphane Aymon le coach du FC des Graves.

District du Sauternais-et-Graves

Une journée pour le FC des Graves B ?

13^e JOURNÉE Béguey-Cadillac exempt, Saint-Symphorien en danger à Bazas, le FC des Graves B en derby face à Montesquieu

Au titre de la 13^e journée du championnat de 1^{re} Division District, tandis que le FC Béguey Cadillac coleader sera contraint au repos obligé (1), son alter ego, le FC des Graves B, réceptionnera le FC Montesquieu, une bonne équipe de milieu de tableau.

Les joueurs de Patrice Venier, bien qu'actuellement privés de plusieurs titulaires, ne sont guère faciles à manœuvrer. S'ils veulent profiter de cette journée, dont le calendrier, en première lecture, peut leur sembler favorable, les Podensaco-Céronnais bis auront tout intérêt à ne surtout pas manquer d'humilité. Ni de rigueur !

Derby dans la lande

Le SC Saint-Symphorien, 4^e avec un match en moins, se rendra sur le stade de Perette, à Bazas, pour y affronter des locaux parfaitement remis en selle suite à leur très large victoire du week-end écoulé. Les hommes de Franck Pradalier ont à la fois besoin de confirmer leur récente performance et de prendre des points, qui plus est à domicile, afin de ne pas compliquer la suite de leur championnat. Ils seront à n'en pas douter de coriaces adversaires pour les Paroupiens de David Hilaro manifestement perturbés, ces dernières semaines, par un manque évident de compétition officielle.

La Joyeuse en embuscade

La Joyeuse de Savignac, 3^e et bien positionnée en embuscade, se déplacera chez une équipe de l'ES Verde-

lais en difficultés sérieuses dans là-bas du classement. Les protégés du président Jean-Marc Chaumont trouveront-ils les ressources nécessaires pour redresser une situation manifestement bien compromise ? Face aux joueurs de Pierre Lescarret le test sera plus que sérieux.

Au pied du mur

Sur sa pelouse, l'US Aillas Auros, également mal classée, devra impérativement renouer avec la victoire face à Lamothe-Mongauzy pour préserver, conforter, ses chances de maintien. Sauf que les joueurs de Frédéric Coutelas, qui occupent le ventre mou du classement, n'ont rien de victimes expiatoires !

La rencontre US Saint-Pierre-de-Mons - US Fargues sera, diamétralement, très importante pour les deux protagonistes. Tandis que les locaux de Thierry Laquèche seront placés dans l'obligation d'engranger les quatre points du succès pour maintenir le contact avec les équipes de milieu de tableau et éviter l'éventuel retour des formations en position de relégables, leurs visiteurs farguais ne pourront pas davantage se permettre de lâcher des points s'ils veulent encore prétendre disputer le podium et une place éligible à la Promotion de Ligue.

B. M.

(1) Suite au forfait du CA Hostens, le championnat de 1^{re} Division District se poursuit à 11 clubs avec un exempt lors de chaque journée.



Le SC Saint-Symphorien (noir et blanc) aura un match délicat à négocier face au Patronage Bazadais. ARCHIVES B.M.

LES MATCHS

LIGUE D'AQUITAINE

Matches en retard

Division d'Honneur : FC La Brède - SU Agen (dimanche 15 h - André-Mabilille).

DHR : ES Blanquefort - FC des Graves.

Promotion de Ligue

Targon Soullignac FC - SA Mérignac B, CA Pondaurat - Lège-Cap-Ferret B, FC Libourne B - SC Cadaujac, Antonne Le Change - Vaillante Sports de Caudrot, Arsac Le Plan - La Brède FC B.

DISTRICT

1^{re} division : Patronage Bazadais - SC Saint-Symphorien, Aillas Auros - US Lamothe Mongauzy, FC des Graves B - FC Montesquieu, ES Verdélais - Joyeuse de Savignac, US Saint-Pierre-de-Mons - US Fargues, Exempt : FC Béguey Cadillac.

LA JOURNÉE EN
UN COUP D'ŒIL

CFA

Confirmer. Tel est le maître mot du côté du stade Sainte Germaine. Après un succès face à Nantes et un nul à Lorient, le Stade Bordelais s'est replacé dans le peloton de tête. Face à Pontivy, un relégable invaincu depuis quatre matchs, les hommes de Frédéric Parisot doivent engranger. Tâche délicate en revanche pour les Girondins qui recoivent une équipe de Iréllissac en forme, comme le prouve sa récente victoire à Concarneau. L'objectif sera d'effacer la lourde défaite subie contre Fontenay (+3) lors de leur dernière sortie à Galin.

Les matchs. Demain : Girondins B (10^e/39 pts) - Iréllissac (2^e/45 pts) à 15 heures, Stade Bordelais (6^e/43 pts) - Pontivy (14^e/32 pts) à 18 heures.

CFA 2

C'est un derby de la peur qui attendent Villenave et le FC Ba. Avec une dynamique inverse entre des Villenavais qui restent sur deux victoires et un nul depuis l'entrée en fonction de Cyril Coupy et des Arcachonnais, derniers qui viennent d'enregistrer deux revers de rang. Si vainqueur il y a, il pourrait entrevoir les places de non relégable. En haut de tableau, si Lège-Cap-Ferret veut rester au contact des premières places, il doit faire respecter le droit du sol face à Toulouse Rodéo.

Les matchs. Demain : Villenave-d'Ornon (13^e/26 pts) - FC Bassin Arcachon (14^e/25 pts) à 19 heures. Dimanche : Lège-Cap-Ferret (4^e/40 pts) - Toulouse Rodéo (11^e/29 pts) à 15 heures.

DH

Journée de rattrapage en DH. Reportée voici quinze jours en raison des intempéries, la quasi totalité de la journée est au programme. L'occasion peut être pour La Brède de prendre pour la première fois de son histoire la pôle de la DH. La réception d'Agen leur en offre l'occasion. Match au sommet pour Mérignac Arlac qui devra aller reprendre les points perdus ce week-end à Marmande. Dans la deuxième partie de tableau, Saint Médard doit vaincre Saint-Emilion pour s'extirper du bas de tableau et souffler un peu.

Le match (en retard). Demain : Marmande (5^e/41 pts) - Arlac (4^e/41 pts) à 19 heures, Saint-Médard (10^e/32 pts) - Saint-Emilion (8^e/35 pts) à 20 heures. Dimanche : La Brède (3^e/43 pts) - Agen (12^e/30 pts) à 15 heures.

Le chiffre

31 buts inscrits par La Brède (lire ci-contre), meilleure attaque de la poule de DH devant Lormont (29) et Saint-Emilion (25).

La phrase

« Dans les moments importants, nous manquons de maturité. Antoine Vergès, entraîneur de Mérignac Arlac, quatrième en DH.

FOOTBALL CFA 2 (16^e journée, groupe H)

La jeunesse galopante

VILLENAVE-D'ORNON - FC BASSIN ARCACHON Les jeunes U19 du club villenavais frappent à la porte de l'équipe première. De quoi créer une émulation

Ils sont apparus peu à peu, sans complexe. D'abord un, puis deux, puis trois, jusqu'à commencer à faire leur trou dans le groupe de CFA 2. Jean-Baptiste Tamas-Leloup, Ludgero Porcheron et Alfred Aboubacar, trois jeunes U19 augmentent leur collection de convocations en équipe première depuis quelques semaines. La Jeunesse Villenavaise fait donc honneur à son patronyme avec ces trois espoirs du club, piliers de l'équipe qui évolue en U19 Nationaux, en passe d'éclater au niveau supérieur.

Une classe biberon sur laquelle compte le nouveau coach villenavais Cyril Coupy : « Je les connais, lance l'ex entraîneur des U17 de la JV. J'ai estimé qu'ils étaient prêts à franchir le palier les menant à l'équipe première. Ce sont des joueurs performants face à des équipes de jeunes de formations pros qu'ils affrontent en championnat. Et puis, ce sont des jeunes réceptifs aux consignes données, qui sont concernés. J'ai estimé que nous étions dans les conditions idéales pour les lancer dans le grand bain. »

Priorité à l'équipe première Si Aboubacar a goûté du bout des lèvres l'ivresse de la CFA l'an dernier, Porcheron et Tamas Leloup sont des néophytes. Mais l'apprentissage s'effectue à vitesse grand V à l'image de Jean-Baptiste Tamas Leloup, auteur de copies parfaites en qualité de défenseur central.

« Je le connais depuis trois ans car j'ai fait comme élève à la section sportive du lycée Fernand-Daguin



Alfred Aboubacar, capitaine en Gambardella, avait goûté au CFA la saison dernière. PHOTOS F. TARISS

de Mérignac, précise Cyril Coupy. C'est un joueur calme qui possède une belle maîtrise de lui pour son âge, qui s'avère aussi athlétique et technique. Sous la pression, il sait faire preuve de sang-froid. »

De quoi créer une vraie émulation dans un groupe villenavais encore marqué par la descente le printemps dernier et par une première partie de saison catastrophique. »

S'il est trop tôt pour leur mettre sur le dos la bonne passe actuelle du club qui reste sur deux succès et un nul, la promotion des U19 a

insufflé un vent de fraîcheur dans les rangs : « Ils ont vocation à aller encore plus haut, à progresser à chaque sortie, estime Damien Bonnavé, le coach des U19 villenavais qui façonne au jour le jour ces pépites. Ils sont intelligents, possèdent déjà un beau bagage technique et sont au fait des vices en usage au niveau seniors. Ils sont là pour gagner leur place et s'installer en équipe première. »

« La priorité reste l'équipe de CFA2 qui constitue la vitrine du club, rebondit Cyril Coupy. S'ils méritent leur place, ils joueront »

quitte à dépouiller l'équipe U19 dernière de sa poule en championnat et qualifiée pour les 16^e de finale de la coupe Gambardella, face à Chateauroux.

Un pont aérien qui pourrait se poursuivre puisque « un à deux autres éléments ont aussi le niveau pour monter très vite au dessus » précise un Damien Bonnavé fier de ses ouailles. A suivre.

Le match. Villenave-d'Ornon (13^e/26 pts) - FC Bassin Arcachon (14^e/25 pts), demain 19 heures, stade Alain Roche
Vincent Ferrandon

FOOTBALL DH (match en retard)

« Il y a une grande complicité »

LA BRÈDE - AGEN Le capitaine brédois Alex Borne analyse la troisième place des siens

« Sud Ouest. » Êtes-vous surpris de votre classement (1) ?

Alex Borne (gardien et capitaine de la Brède). Je ne m'attendais certes pas à ce que nous jouions les premiers rôles mais j'avais parfaitement confiance dans les qualités de notre groupe dont j'avais pu constater, mesureur, les réels progrès effectués lors des deux précédentes saisons. Dans notre équipe figurent de bons joueurs qui se rapprochent de la "plénitude". Il y a également une grande complicité entre tous les joueurs : pour la grande majorité, ils évoluent ensemble depuis trois, quatre, voire cinq années. Pour chaque match l'équipe est animée d'une grosse envie.

Exceptée une entame de championnat un peu délicate, les bons résultats enregistrés nous ont rapidement mis en confiance. Ce qui nous permet d'aborder les rencontres, sans stress, sereins.

Vous mettez - vous à rêver d'une montée en CFA2 ?

(Rires) Restons sérieux et humbles ! Dans cette poule de DH, très serrée pour ce qui concerne le premier tiers du classement, il y a de belles équipes : Mérignac Arlac, Lormont, Libourne, Marmande, avec lesquelles nous sommes momentanément à la lutte. Ils ont, me semble-t-il, le bon profil pour briguer l'accession. Nous, ce n'est clairement pas notre objectif. Mais pour autant nous jouons toutes nos rencontres en essayant de les gagner.

Notre préoccupation essentielle est d'engranger le plus rapidement possible les points qui nous manquent pour être certains de notre maintien.

Dimanche, face à une équipe d'Agen en plein redressement, ne craignez-vous pas un match compliqué ? Aucun doute là-dessus ! La rencon-



« Agen n'est pas à sa vraie place » pense Alex Borne. PHOTO B. M.

tre sera très difficile à négocier. Agen, compte-tenu du potentiel de son effectif, n'est pas à sa vraie place en fin de tableau. Leurs derniers résultats, avec notamment la victoire face à Arlac (4-1), le nul dimanche (0-0) dernier contre Lormont, l'attestent.

Offensivement, cette équipe est remarquablement outillée. En contre, elle est redoutable. Il faudra éviter

d'avoir à courir derrière le score. Ce n'est jamais facile... Mais contre eux encore moins !

Le match. La Brède (3^e/43 pts) - Agen (12^e/30 pts), dimanche 15 heures, stade de la Sauque.

(1) Troisième. La Brède est à égalité de points avec le FC Libourne (2^e), et à une longueur de Lormont.

Recueilli par Bernard Mugica